

Lieber Manfred,

Klipphausen, 29.05.2024

sehr geehrte Gemeinderäte und Verwaltung,

bezugnehmend auf meine Mail möchte ich allen eine Antwort dazu geben.

Ja ich weiß, dass diese Mail nicht an alle gehen sollte und nicht der allgemeinen Amtssprache entspricht. Aber nun ist es einmal passiert.

Ich möchte mich dafür entschuldigen und die Smileys erklären.

Da der Bürgermeister zurzeit nicht da ist, werde ich bei bestimmten Fragen aus der Verwaltung mit eingebunden.

Ich habe mich darüber geärgert, dass wir (die Verwaltung und ich) es wieder zeitlich nicht geschafft haben, dir zu antworten. Dies habe ich mit dem Smiley ausgedrückt.

Diese Smileys sind nicht an dich als Person gerichtet. Trotz, dass wir nicht immer einer Meinung sind, schätze ich dich sehr für dein fachliches Wissen.

Mit freundlichem Gruß

Steffi Horst